

Navidad con arte

Derby Hotels Collection ofrece sus menús para celebrar Nochebuena, Navidad, San Esteban y Fin de Año

Disfruta de las fiestas con tus familiares y amigos rodeados de obras de arte y en el mejor ambiente

Llega una de las épocas del año más esperadas, las fiestas navideñas, donde las reuniones entre amigos y familiares son habituales. Por eso **Derby Hotels Collection** te pone las cosas fáciles y ofrece unos exquisitos menús para Nochebuena, Navidad, San Esteban y Fin de Año. Una opción fantástica para poder disfrutar sin tener que cocinar en el **Hotel Claris**, el **Granados 83** y el **Bagués** en Barcelona y el **Hotel Urban** en Madrid.

Todos los hoteles de Derby Hotels Collection se caracterizan, además de por su buen servicio y personal, por contener tanto en las habitaciones como en las zonas comunes valiosas obras de arte. Su presidente, Jordi Clos, es un apasionado de los viajes y las diferentes culturas y esa pasión se ve reflejada en los detalles de cada uno de sus establecimientos. Así que qué mejor manera de celebrar la Navidad que rodeados de arte y de tus seres queridos, disfrutando del momento.

Derby ofrece menús que oscilan entre los 55 y los 375 euros, con productos mediterráneos, de primera calidad y tradicionales de esta época del año. Lujo, cultura, arte y gastronomía se unen para ofrecerte unas fiestas inolvidables. Cocina mediterránea, creaciones gastronómicas y nuevas tendencias de la cocina actual bajo la dirección de reconocidos chefs como Raúl Sánchez en Barcelona y Paco Patón en Madrid. Menús donde no puede faltar el tradicional caldo de Navidad, la sopa de galets gigantes, la "carn d'olla" y los canelones de pavo rustido con bechamel de queso Idiazabal. Sin olvidarnos de las tradicionales 12 uvas de la buena suerte para la Nochevieja

Nochebuena, Navidad, San Esteban y Fin de Año en Barcelona

En Barcelona el **Hotel Claris**, un imponente edificio situado en pleno centro de Barcelona, a escasos metros del Paseo de Gracia ofrece un menú de Navidad y un menú para celebrar el Fin de Año.



El hotel invita a celebrar las fiestas rodeados de arte, 200 piezas de arte precolombina de las culturas Maya, Chimú, Nayarit, Tairona, Quimbaya, Veracruz, Jalisco, entre otras, que complementan sus reconocidas colecciones de arte egipcio, romano y budista.



El **Hotel Granados 83**, un edificio con mucho encanto situado en una de las calles más de moda de la ciudad cuenta con menú de Nochebuena, Navidad, San Esteban y Fin de Año. Una oportunidad de celebrar las fiestas en un espacio privilegiado decorado con piezas de arte hindú y camboyano pertenecientes a los siglos X y XI d.C. y su espectacular colección de mosaicos romanos.

También es posible celebrar la Nochebuena o la Navidad en un hotel joya, el **Hotel Bagués**. Gastronomía de alta calidad en un entorno con una decoración exquisita, lámparas de cristal veneciano de Mariano Fortuny, sofás de seda y la espectacular colección de joyas Bagués Masriera. Todo un lujo en plenas Ramblas de Barcelona.



Nochebuena y Nochevieja en Madrid

En Madrid, el **Hotel Urban** ofrece un menú de Nochebuena y Nochevieja con opción a cotillón. Un hotel cosmopolita, vanguardista y con un elegante



interiorismo de estilo Art Decó, situado en el centro cultural y comercial de Madrid. El Urban combina encanto, modernidad y glamour, con piezas egipcias, chinas, hindúes y africanas de gran valor artístico e histórico. Destacan las figuras y tótems de Papúa Nueva Guinea de finales de siglo XIX y las maderas tropicales de Wengué.

Acerca de Derby Hotels Collection



derbyhotels.com
@Derby_Hotels

Fundada en 1968, Derby Hotels Collection es una de las empresas hoteleras de mayor prestigio en nuestro país. Sus hoteles son únicos y originales, espacios en los que convive el arte, la cultura y el lujo. Así, cada uno de sus establecimientos acoge en su interior una singular colección de obras de arte antiguo o contemporáneo. Cada uno es distinto e irreplicable, una experiencia nueva y sorprendente. Actualmente la compañía cuenta con 22 establecimientos de lujo en Barcelona, Madrid, Londres y París.

Apasionado por los hoteles, el arte, la cultura y Barcelona, Jordi Clos es el Presidente de Derby Hotels Collection y Joaquim Clos Director General de la cadena. El sello y la identidad de la familia Clos está presente en todos los rincones de sus hoteles y apartamentos.